



Aloha kākou!

ハワイ観光局は、第 29 回ホノルル・フェスティバルにご参加の皆さまに心よりアロハのご挨拶を申し上げます。3 月の 3 日間にわたり開催されるホノルル・フェスティバルでは、魅力的なエンターテインメント、興味深い展示、絶品の料理、そしてワイキキビーチでの壮大な長岡花火ショーなど、多彩なプログラムが用意されています。ぜひフェスティバルのすべてを楽しみ、さまざまな文化に触れ、素晴らしい思い出を作ってください。

ホノルル・フェスティバルは、ハワイが誇る多様な文化遺産を尊重し、大切にする姿勢を示す象徴的なイベントです。このフェスティバルは、地元住民（カマアイナ）と世界中から訪れる方々をつなぐ架け橋となり、共に多文化の伝統を祝う機会を提供します。今年のテーマは「文化をつなぎ、共に平和の実現へ」であり、アロハスピリットを広め、文化への理解と敬意を育むという私たちの使命とも一致しています。

ハワイ観光局は、2025 年の「シグネチャー・イベント・プログラム」の一環として、ホノルル・フェスティバルを支援できることを光栄に思います。私たちは、ハワイの人々、場所、そして多文化の魅力を伝えるイベントに積極的に投資しています。ホノルル・フェスティバルは、ハワイならではの素晴らしい文化体験を象徴するイベントであり、文化交流を通じて地域社会を豊かにし、訪れる方々により深い感動を提供します。

このフェスティバルを実現するために尽力して下さるボランティアの皆さま、パートナー、地域の皆さま、主催者、スポンサーの方々に、心からのマハロ(感謝)をお伝えします。素晴らしい週末になることを期待しながら、多彩なフェスティバルの催しを楽しみにしています。

Mahalo,

Mufi Hannemann  
Chairman of the Board  
Hawai'i Tourism Authority